

TOUTES LES MUSIQUES QUE J'AIME

EXPOSITION>>>ARTS PLASTIQUES

Une dizaine d'ateliers d'expression du Centre Hospitalier illustrent toutes les musiques qu'ils aiment...

Chaque année depuis 2012, une dizaine d'ateliers d'expression du Centre Hospitalier planchent sur un sujet commun... Après avoir évoqué les *paysages imaginaires* suscités par le Maroc, l'Asie, l'Afrique et exploré l'an passé, sous la conduite du plasticien Benoît Cary *les langages du monde et le monde des langages*, c'est le thème de la **musique**, particulièrement à sa place au Rocher de Palmer qui est à l'honneur cette année.

Affiches des concerts idéaux,

pochettes vinyl ou CD rêvées pour saluer les musiciens et chanteurs favoris,

machines à fabriquer du bruit pour réinventer un jour la musique,

telles sont les contraintes imposées pour confronter son œuvre à celle des autres.

L'ensemble est réuni sous le titre générique « Toutes les musiques que j'aime... » et l'installation coordonnée par la plasticienne Clémence Fournier.

Les ateliers participants : Arts Plastiques, Polyvalent et Créativités (CATTP des Iris), AEC (CATTP Bordeaux Bastide), Hôpital de Jour de Podensac (adolescents), UGPA (Créon et Lormont), Hôpital de Jour de Lormont, Rencontres et créations (CATTP Villenave Ornon), Ateliers peinture et atelier polyvalent (CATTP Rivière Bleue), atelier d'Art (CPL), Atelier des Gravières.

Les artistes dédicaceront le catalogue lors du vernissage.

*du 14 au 26 juin 2016 aux horaires d'ouverture du Rocher
Vernissage le jeudi 16 juin à 18 heures*

Cenon>>>Rocher de Palmer